De López y sus chimoles

Publicado por: Chaloaranda Publicado el : 6-6-2021 22:10:42

"Arroz, maíz y frijoles . . ."

Pues ayer, allá en Campeche, Andrés, de muy "mala leche", le dio discurso y resabio a su amado pueblo "sabio".

En pocas palabras dijo, con su hablar no tan prolijo, que el azteca es muy obeso porque come con exceso.

Le hizo recomendaciones sobre buenas nutriciones, que no coma la chatarra, lo exótico, cosa cara.

Siguió, así, dando su clase, le aconsejó que rechace todo aquello extravagante, casi dijo, lo elegante.

Sugirió que hay que comer saludable sin perder tradición alimenticia, me parece una injusticia.

Que, bajo un pretexto "sano", se invite a todo paisano a comer solo maíz, frijol y arroz, del país.

¿Pero, en qué cabeza cabe?, ¿pero es que López no sabe que eso es lo que, de ordinario, traga el mexicano . . . a diario?

Le digo al pejelagarto que, de eso, ya estoy harto, exijo diga, despacio, que se come allá . . . en Palacio.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda

Ciudad de México, a 04 de junio del 2020 Reg. SEP Indautor No. (en trámite)